
■司会　　東京日野RC 例会向上委員会　北村 淳委員長
■開会点鐘　　東京日野RC会長　山下雅弘
■ロータリーソング「奉仕の理想」
ソングリーダー東京日野RC　藤林良昭会員　
■お客様紹介　東京日野RC会長　山下雅弘
■会長スピーチ・報告　

●東京日野RC会長　山下雅弘
いつも２クラブの合同例会でしたが、今年は日野ＲＣがお邪魔させて
頂きました。
本日は美味しいお寿司と３クラブ合同で出来る奉仕活動＆親睦活動
を考えて頂きたいと思います。３０分程はその時間を下さい。それから
懇親会で楽しんで下さい。

●東京八王子東ＲＣ会長　山本武司
美味しいお寿司を食べながら、３クラブで出来る奉仕活動を考えたい
と思います。

●東京飛火野ＲＣ会長　　馬場弘融
台風は無事過ぎましたが、めっきり涼しくなりました。風邪などひか
ぬようご注意ください。本日は初めての３クラブ合同例会です。担当
の日野クラブの皆様、準備ご苦労様でした。この間の地区の動きとし
ては、会員増強委員会とＲＹＬA セミナーがありましたが、本日は報告
を省略します。とはいえ、会員の皆様も機会があったら地区の会合に
はぜひ参加されたら良いと思います。とても勉強になります。さて、今
日の例会テーマは「３クラブでできる、奉仕及び親睦活動について語
り合おう」というものです。前半は指定席での話合いとなりますが、途
中からは一か所に留まらず自由に席を移動してご歓談ください。有意
義な合同炉辺例会となるよう祈って会長報告とします。

■幹事報告　　　　　　
●東京日野ＲＣ幹事　　　　宮野孝雄　
報告内容略
●東京八王子東ＲＣ幹事　　竹元正美　
報告内容略
●東京飛火野ＲＣ幹事　　　河野和正
次回例会日程確認　グルメ例会　9月27日（火） 開会点鐘18：00　
於：みのきち（住友新宿ビル48F）　

■出席報告　　　
●東京日野ＲＣ出席奨励委員会　小倉裕美委員長
報告内容略
●東京八王子東ＲＣ　SAA委員会　佐藤武文委員長
報告内容略
●東京飛火野ＲＣ　SAA委員会  平吹正義委員長 
報告内容後記
■ニコニコ報告　
●東京日野ＲＣ親睦委員会　西山尚之委員
●東京八王子東ＲＣ親睦委員会　原田修吾委員
●東京飛火野ＲＣ親睦委員会　本田　誠委員長
報告内容後記

■閉会点鐘　　飛火野RC会長　馬場弘融

■座談会　テーマ「3クラブでできる奉仕活動と親睦活動」　　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　司会　日野ＲＣ幹事　宮野孝雄

宮野幹事司会で、「3クラブでできる奉仕活動と親睦活動」について、

3クラブの会員が数班に分れ、堅苦しくならず各々のテーブルで思い

のままを気楽に話し合った。

ブレーンストーミングで、これだけの人数になると意見も出にくくなる

が、目的を同じくしての少人数の分賛会になったことで本音の意見が

出され、有意義で実り多きミーティングになった。30分程で協議を終

え、宮野幹事より、「意見を集約し改めて各クラブに配信します。」と

のまとめの挨拶で終了。

●懇親会

引き続き、八王子東ＲＣ山本武司会長の「乾杯」音頭に全員唱和し、

打ち解けた雰囲気の中、3クラブの会員が各々のテーブルで入り交じ

り談笑、大いに盛り上がり話が弾む中、水野　功パストガバナーより

地区の様子と国際大会参加の要請があり、その後、渡邉良勝地区幹事

が「中締」の音頭をとり、続けて「手に手つないで」を高らかに合唱し

惜しまれる中再会を約し散会。

ニコニコ報告
渡邉良勝さん・・初の３クラブ合同例会を祝して。

本田　誠さん・・合同例会お世話になります。

大塚洋晃さん・・八王子東ＲＣ・日野ＲＣの皆様、本日は宜しくお願いいたします。

小髙俊明さん・・東京日野ロータリークラブの皆様、東京八王子東ロータリーク

　　　　ラブの皆様、本日はお世話になります。楽しい会となりますよう、どう

　　　　ぞよろしくお願いいたします。

平吹正義さん・・初の３クラブ合同例会、楽しみにして居ります。

生沼通男さん・・初めての３クラブ合同炉辺例会。活気があって良いですネ。

天野武雄さん・・合同例会楽しみです。

濱田宣郎さん・・三クラブ合同例会、はじめての企画。大変有意義に存じます。

　　　　宜しくご指導の程を・・・。

2016年 9月21日（水） 第1314回 合同炉辺例会・夜間例会 合同炉辺会合 於：日野寿司
東京日野RC第2451回　八王子東RC第1698・1699回

ニコニコ報告
渡邉良勝さん・・初の３クラブ合同例会を祝して。
本田　誠さん・・合同例会お世話になります。
大塚洋晃さん・・八王子東ＲＣ・日野ＲＣの皆様、本日は宜しく　　　
　お願いいたします。
小髙俊明さん・・東京日野ロータリークラブの皆様、東京八王　　　
　子東ロータリークラブの皆様、本日はお世話になりま　　　　す。
楽しい会となりますよう、どうぞよろしくお願いい　　　　たします。
平吹正義さん・・初の３クラブ合同例会、楽しみにして居ります。
生沼通男さん・・初めての３クラブ合同炉辺例会。活気があって　　　
良いですネ。
天野武雄さん・・合同例会楽しみです。
濱田宣郎さん・・三クラブ合同例会、はじめての企画。大変有意義に存

じます。宜しくご指導の程を・・・。

総数 出席 MU前 MU後 欠席 出席率
第1314回 28 21 6 － 1 96.4％

28 23 4 0 1 96.4％第1312回

出席報告

※今週のメークアップ 　黒川さん　長谷川さん　栗山さん　谷さん
　　　　　　　　　　　藤野さん　朝倉さん
※先々週の後メークアップ　なし

本日31,000円 累計427,000円
本年度目標額1,200,000円   達成率35.5％

ニコニコBOX



事務局：東京都日野市神明4-22-13スペースブロンコ1F 〒191-0016 TEL 042-583-6434　FAX 042-583-6435　例会場：高幡不動尊客殿
会　長：馬場 弘融　　　幹　事：河野 和正　　　副会長：小髙 俊明　　　クラブ広報委員会委員長：藤野 益夫

■司会　親睦委員会　本田　誠委員長
■開会点鐘　　　会長　馬場　弘融
■会長スピーチ　会長　馬場　弘融
2週続けての移動例会、今晩は新宿ですが多数
の御家族に参加戴きました。1年前の今頃は地区大会の準
備で、ザ・プリンスパークタワー東京で宿泊家族例会でし
た。無事に終わって良かったです。地区の状況として会員増
強委員会があり幹事と出席、協議のポイントは、女性・団塊
世代の増強に努めよ。例会時間を見直そう（朝・昼・夜があ
るが、日本は90％が昼に集中してる）。新会員に役割を与え
よう。RIの規定変更の対応は地区の規定審議会を活用して
ほしい。いずれにしても規定の柔軟化はクラブの活性化の
為にあるということです。RYLAセミナーは幹事と交代出
席、41名の若い受講者と共に3日間のセミナーで、素晴らし
い講師陣が、明治から近代・現代までの幅広い分野にわたる
リーダーシップの話をされ、結びで受講者の個性的発表が
あり、私達ロータリアンにも有意義なセミナーでした。皆様
も地区の催しに機会を見つけ参加されると得るものが必ず
あります。今宵は親睦委員会のご配慮で素晴らしい会場を
準備戴き、48階からの景観を肴に楽しみましょう。本田委
員長ありがとうございました。

■幹事報告　幹事　河野和正
10月14日多摩南G協議会が開催されます。3クラブ合同例会は
どうでしたか。グルメ例会大いに楽しみましょう。

■閉会点鐘　会長　馬場弘融
●懇親会　司会　本田　誠委員長
司会の本田さんから「みのきち」の歴史やオーナーの経歴等を
取り混ぜた挨拶の後、小髙次年度会長が「ここ“みのきち”で
京都の秋を楽しんで下さい」と挨拶に続き「乾杯」の音頭に全
員で唱和して宴が始る。秋模様の雰囲気漂う店内と48階から
の夜景に、アルコールも急ピッチで進み、運ばれてくる老舗の
味に舌鼓を打ちながら、合同例会、クリントン・トランプ氏の討
論会、豊洲新市場の移転延期・パラリンピックなどの話に花が
咲き大変盛り上がりました。
楽しい語らいの時間は瞬く間に過ぎ、水野パストガバナーの中
締めで幕を閉じ散会。

▲トピックス
●8月31日小池都知事築地市場の豊洲移転延期
●9月17日ニューヨークの中心部マンハッタンで爆発があり29人負傷
●9月18日パラリンピック・リオデジャネイロ大会閉幕
●9月20日横浜の病院内で点滴に異物混入で中毒死事件発生

1318回 通常例会 親睦旅行1319回

群馬県 伊香保方面高幡不動尊客殿 高幡不動尊客殿
10月11日12：30 10月18日12：30 10月23・24日

卓話：中村忠義様 卓話：湯口 裕 様

1317回 通常例会

高幡不動尊客殿
10月4日 12：30

卓話：早川忠男会員
司会：星野会員 司会：小島会員 司会：栗山会員

1316回 通常例会

■会長報告
●東京飛火野RC　会長　小島　明
2週間

2016年 9月27日（火） 第1315回 グルメの会 於：新宿住友ビル48F「みのきち」

●9月25日かど番の大関・豪栄道　全勝優勝。
●9月26日アメリカ大統領候補クリントン・トランプ氏初のTV討論会。
クリントン氏の優位が伝えられる。

総数 出席 MU前 MU後 欠席 出席率
第1315回 28 20 1 － 7 75％

28 23 2 0 5 82.14％第1313回

出席報告

※今週のメークアップ 　黒川さん
※先々週の後メークアップ　なし

本日　0円 累計458,000円
本年度目標額1,200,000円   達成率38.1％

ニコニコBOX
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